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◁ 渡り廊下の優勝旗 ▷

部活の引退を迎えた３年生、保護者の皆様、お疲れ様でした

◁ 小中一貫挨拶運動 ▷

◁ 3学年修学旅行 ▷

◁ サッカー部 関東大会前の練習風景 ▷

33年ぶりの関東大会出場おめでとうございます

挿絵協力 町田 桃寧さん



6月13日(木)

今年度の陽南中学校では、BLSあいさつ運動だけでなく、小学校に行き、
小学生と一緒に朝のあいさつ運動も行いました。小学生の協力もあり、前年
度よりもレベルアップした挨拶運動を実施できたと思います。

生徒会会長 織田咲月

『おはようございます！』爽やかな挨拶が、陽光小、陽南小に響きました。

生徒会役員の皆さん

BLSとは…Bright Lively School (明るく活気のある学校)の略。陽南中学校では、生徒会役員の皆
さんが中心となり、明るく活気ある学校作りを進めています。(陽南中HPより)

ここでOne Point! ☝



私達3年生は「見て触れて 五感で楽しむ History 時間
の糸を紡いでいこう」というスローガンのもと、二泊三日
の修学旅行を無事に終えることができました。この旅行を
通して私たちは教科書に載っている歴史的建造物や寺社仏
閣などを実際に見たり、触れたり、体験することで、日本
という国の歴史や文化の素晴らしさを深く感じることがで
き、見聞を広めることができたと思います。

修学旅行実行委員長 吉岡 優真

🚅 History…

🚅 【スローガン】見て触れて…

🚅五感で楽しむ…

🚅時間の糸を…

🚅 紡いでいこう 齋藤 隼斗

修 学 旅 行 6月16日(日)～18日(火)

陽 南 中京都・奈良 方面

イラスト：青柳 妃夏



関 東 大 会 出 場

祝 おめでとうございます！！

< 男子バレーボール部 >

< サッカー部 >

【島宮 大地先生より一言】
県新人大会決勝では逆転負けをし、その悔しさを胸に日々の練習に取り組んできました。子供たちの
日々の成果が実り、県総体優勝、そして、３３年ぶりの関東大会出場を果たすことができました。子供
たちの努力の成果だけでなく、日々支えてくださった保護者の皆様、応援してくださった先生方のおか
げだと感じています。本当にありがとうございました。

暑かった夏、大会出場お疲れ様でした。顧問の先生から、選手の写真と一言いただきました。

【上野 浩孝先生より一言】
３年間の修行が終了しました。座禅、登山、滝修行を通して、人生を学ぶことができました。「なにも
できない」から「少しできる」に成長しました。黒浜に始まり、黒浜に終わる。人生は本当におもしろい。
人にやさしく、さらに充実した人生が歩めるように、日々、修行してください。

< 水泳競技部 >

※水泳競技部顧問の先生からの一言は、全国大会のページにあります。



< 剣道部 >

< 陸上競技部 >

< 女子バスケットボール部 >

【石島 滉大先生より一言】
伝統と様々な重圧を抱えるなか、選手たちは最後まで諦めることなく、精一杯戦い続けました。全国
大会出場を果たすことはできませんでしたが、この仲間たちと苦楽を共に過ごしてきた時間は人生の財
産です。ここから更に素晴らしい人生が切り開かれます。今まで支えてくださった保護者の皆様や先生
方に感謝し、何事も諦めることなく、精一杯の力を出し切って夢に向かって歩んでいきましょう。

【塩澤 周先生より一言】
昨年は関東大会を逃し、その悔しい気持ちをバネに努力してきたはずです。また、一緒に頑張ってき
た顧問の先生が異動してしまい、不安もあるなか本当に頑張ったと思います。この経験を自信に変える
とともに、今まで支えてくださった保護者の皆様や先生方に感謝し、今後も努力を続けてください。

※顧問の先生からの一言は、全国大会のページにあります。



全 国 大 会 出 場

祝 おめでとうございます！！

<陸上競技部>

< 水泳競技部 >

オリンピック出場、競泳400ｍ個人メドレー

メダル獲得おめでとうございます！！銀

松下 知之選手

陽南中PTAでは、選手内定直後から、陽南通りにお祝
いと応援の気持ちを込めて、横断幕を飾っています。
松下選手の今後の更なるご活躍をお祈り申し上げます。

(令和2年度卒業生)

【脇 有那先生より一言】
雨にも負けす、プールの冷たさや夏の暑さにも負けず、
毎日練習に励んだ水泳部員たち。その努力が実を結び、
個人競技で、関東・全国大会出場、メドレーリレーで男
女ともに関東大会出場を果たしました！応援ありがとう
ございました。

【大野 裕隆先生より一言】
生徒たちはそれぞれが目標を持って日々努力をしてきました。その成果が表れ、今年も関東大

会・全国大会に出場できることは大変嬉しいです。これも保護者の皆様や先生方の支えのおかげで
す。ありがとうございました。

< 吹奏楽部 > 東関東吹奏楽コンクール 銀賞受賞！

【森下 円佳先生より一言】
昨年度の夏のコンクールでの悔しさを胸に、これまで一日一日一つ一
つ、日々の練習を大切に活動してきました。苦しいことも多くありまし
たが、１年生も含め３５名全員でステージにあがるため、部員そして保
護者の方々にも力をいただきながら一丸となり音楽を作り上げてきまし
た。関東では、出演順がトップバッターという悪条件の中でも、自分た
ちの演奏をしっかりと伝え好成績を収めることができました。この経験
を大切に、自分に自信をもち高い目標を掲げ挑んでいってほしいです。


